

# *Cinco coronas para Cuba en Copa del Mundo de Canotaje de Rusia*

---



La Habana, 24 may (JIT)- Cuba ganó cinco títulos y trío de preseas de plata en la II Copa del Mundo de Canotaje de Velocidad que acogió la ciudad de Barnaul, en Rusia.

La dupla de Serguey Torres y Fernando Dayán Jorge consiguió este domingo con 03:43.167 minutos el oro en el C2 a 1000 metros, dejando a atrás a los alemanes, Felix Ebhardt y Peter Kretschmer (03:45.895) y a los rusos Zakhar Petrov y Kirill Romanov (03:46.695).

El propio Dayán firmó doblete dorado con su desempeño (22:52.097) en el C1 a mil, en que superó al mexicano Rigoberto Camilo, (22:52.664) y el italiano Carlo Tacchini (23:13.637) en lid que Serguey quedó quinto (23:59.103).

El otro oro de la jornada para los cubanos fue para el binomio Yarisleidis Cirilo-Katherin Nuevo en el C2 a 500, escoltadas por las uzbecas Dilnoza Akhmatova-Nilufar Zokirova (02:06.259) y las chilenas Karen Roco y María Mailliard (02:06.566).

La guantanamera Cirilo igualmente se hizo de una presea plateada en el C1 a cinco mil (26:54.438), detrás de la chilena Mailliard (25:58.491), en tanto ganó bronce la teutona Annika Loske (26:54.718). Katherin se ubicó cuarta con crono de 28:32.609.

José Ramón Pelier conquistó hoy plata en el C1 a 500 con tiempo de 01:52.377 en regata que el moldavo Serghei Tarnovschi fue más rápido (01:51.535) y el italiano Tacchini se colgó el bronce (01:53.109).

El sábado los cubanos consiguieron doblete dorado con Yarisleidis Cirilo en el C1 a 200 metros y José Ramón Pelier y plata con Fernando Dayán Jorge en C1 a mil.

«Ahora los muchachos harán una base de preparación en Polonia y después un entrenamiento previo de ocho días en Barnaul para buscar adaptación al cambio de horario. De ahí partirán a Tokio», señaló a JIT Alejandro Hamze, presidente de la Federación Cubana del deporte.

Hamze ponderó el desempeño de la pequeña delegación de atletas, así como de los entrenadores Yosniel Domínguez y Nelson Perales y la tríada que integran el médico Dachel Rodríguez, el fisioterapeuta Lázaro Pérez y la psicóloga Idalis Pérez.



**Radio Habana Cuba**